

Hamburg, 16. Januar 2024

INTREAL ernennt Philipp vom Wege zum Abteilungsleiter Portfolio Supervision

- ◆ Experte mit umfassenden Erfahrungen im Bereich offene und geschlossene Immobilien-Spezial- und Publikumsfonds
- ◆ Bereits seit 2016 im Unternehmen tätig

Philipp vom Wege (42) hat mit Wirkung zum 1. Januar 2024 die Funktion des Abteilungsleiters Portfolio Supervision bei der IntReal International Real Estate Kapitalverwaltungsgesellschaft mbH übernommen. Er tritt damit die Nachfolge von Camille Dufieux an, die vom selben Zeitpunkt an in die Geschäftsführung der INTREAL berufen wurde und die Gesellschaft seither gemeinsam mit Andreas Ertle und Michael Schneider leitet.

Nach einer kaufmännischen Berufsausbildung sowie einem anschließenden Studium der Betriebswirtschaftslehre begann der Diplom-Kaufmann seine berufliche Laufbahn im Jahr 2010 bei einer mittelständischen Wirtschaftsprüfungs- und Steuerberatungskanzlei in Hamburg.

2016 wechselte Philipp vom Wege zur INTREAL, zunächst ins Beteiligungsmanagement. Seit 2019 fungierte er als Portfolio Supervisor sowie ab Sommer 2021 als Teamleiter Portfolio Supervision. In dieser Funktion trug er Verantwortung für zahlreiche offene und geschlossene Immobilien-Spezial- und Publikumsfonds über deren gesamten Fondslebenszyklus hinweg, beginnend mit der Konzeptionsphase über die Investitionsphase bis zur Liquidation. Weiterhin war er maßgeblich am erfolgreichen Aufbau des Frankfurter Büros der INTREAL beteiligt.

Camille Dufieux, Geschäftsführerin der INTREAL, kommentiert: „Wir freuen uns, dass wir einmal mehr die Möglichkeit haben, eine frei werdende Schlüsselposition in unserem Unternehmen mit einer erfahrenen Führungskraft aus den eigenen Reihen zu besetzen. Philipp vom Wege verfügt nicht nur über umfangreiche fachliche Expertise, sondern kennt die INTREAL bereits seit vielen Jahren im Detail und hat maßgeblich mit zu deren erfolgreicher Entwicklung beigetragen.“

Hinweis Bildrechte

Die Nutzung des übersandten Bildmaterials ist nur im Rahmen der Berichterstattung über das Unternehmen INTREAL gestattet. Bitte geben Sie folgende Quelle an: INTREAL. Eine Bearbeitung darf nur im Rahmen einer normalen Bildbearbeitung erfolgen.

Über INTREAL

Als Service-KVG fokussiert sich die INTREAL ausschließlich auf die Auflage und Administration von regulierten Immobilienfonds für Dritte nach dem KAGB. Über die Plattform können alle Möglichkeiten einer Immobilien-KVG genutzt werden, ohne selbst eine gründen zu müssen. So können sowohl offene wie

geschlossene Immobilienfonds aufgelegt oder auch das Back-Office von KVGs an INTREAL ausgelagert werden. Mit 526 Mitarbeitern bietet die INTREAL-Gruppe langjähriges Immobilien-Know-how sowie detailliertes und hochprofessionelles Fondsadministrations-Wissen.

Über die Tochtergesellschaft INTREAL Luxembourg ist das Haus an Europas größtem Fondsstandort Luxemburg vertreten. Die INTREAL Luxembourg ist unabhängiger AIFM und Zentralverwalter für Luxemburger Immobilienfonds sowie immobiliennahe Assetklassen für deutsche und internationale Kunden.

Ihre umfassende Immobilienfondserfahrung stellt die INTREAL über die Tochtergesellschaft INTREAL Solutions im Rahmen einer Best-Practice-Beratung dem Markt zur Verfügung. Die Beratung verbindet den Bereich IT mit anderen Fachbereichen wie ESG, Risikomanagement und Prozessberatung.

INTREAL administriert 302 Fonds über eine Vielzahl von externen Fondspartnern mit einem Gesamt-Investitionsvolumen von rund 65,3 Mrd. Euro (alle Zahlenangaben: Stand Ende Q3/2023).